

「南海トラフ地震避難訓練等」

地震だ！津波だ！みんな逃げよう

鳥羽市は、南海トラフ地震の発生に伴う大津波が想定されており、突発的な大地震が発生したときに「揺れたらすぐ逃げる」を実践するため、市内全域で最寄りの『津波避難場所』などへすぐに避難する訓練などを実施します。

避難後は、一部地域で避難所の開設や運営も体験できます。午後から下記の会場で自衛隊などの救助訓練も行われますので、みなさんぜひ参加してください。

とき **11月18日(土)** 予備日：11月26日(日)

避難訓練 (午前9時～9時30分)

ところ 最寄りの市指定の『津波避難場所』
または『町内会等で決めた避難場所』

※南海トラフ地震避難訓練のあと(午前10時～正午ごろ)に、町内会や自治会で、避難所運営訓練を実施する地区もありますので、ぜひ参加してください。

救助・応急対策活動訓練

●午後2時～4時ごろ

内容 自衛隊、警察、消防、鳥羽商工会議所 建設・運輸部会、三重河川国道事務所の訓練

ところ 保健福祉センターひだまり横(西側)

●午後2時～3時ごろ

内容 海上保安庁、名古屋港湾事務所、伊勢湾防災の訓練

ところ 中之郷岸壁



過去に実施した避難訓練の様子

総務課防災危機管理室



25

1

1

1

8

一人一人が備えてこ！
防災力UP！鳥羽

vol.53

ある日のこと、小さな男の子がどんぐりを持ってきてくれました。小さな手をしっかりと握りしめて、とても嬉しそうに周りの人に見せていました。近くの公園でママと拾ってきてくれたそうです。

宝物のどんぐりを手にするまでには、いろんな経験をしたことでしょう。公園をママと一緒に歩き、秋の草花を見つけ、虫に出会ったかも分かりません。また夏とは違った秋の風の気持ち良さも感じたのではないのでしょうか。

たくさん歩いて体を動かして、目で見ても、耳で聞いて、肌で感じる。子どもは五感を通して自然からさまざまな刺激を受け、好奇心を持ちます。実際に生き物や植物に触れたり、見たり、臭いをかいだりして、「きれいだね」「いい匂い」「気持ちいい」などと体全体で感じます。



Vol.44



「自然を感じる」

みんなで子育て
だっこで
ほっと

子育て支援センター

☎ 29 7225